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INAUGURAN CON ÉXITO PASEO CICLISTA EN 
COYOACÁN  

• Gracias a la coordinación entre la alcaldía y el gobierno de la Ciudad de México esta ruta ciclista de 
5.6 kilómetros ya es una realidad y auguró que será el circuito más visitado: Giovani Gutiérrez, alcalde. 

• Coyoacán es uno de los lugares más espectaculares que se puede tener para andar en bicicleta, por 
eso seguiremos con la gran promoción de este medio de transporte: Rodrigo Díaz, Subsecretario de 
SEMOVI 

• El paseo ciclista cumple 16 años y cada semana suma entre 80 mil y 100 mil paseantes nuevos y 
ahora pasará por el hermoso Centro Histórico de Coyoacán: Javier Hidalgo, director del Instituto del 
Deporte de la CDMX 

 

El alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar encabezó el banderazo de salida para la nueva 

ruta del paseo dominical Muévete en Bici que incluye ahora a la zona histórica de 

Coyoacán y que podrá ser disfrutado por las familias el primero y tercer domingo de 

cada mes.  

“Estamos muy emocionados, primero por la coordinación con el Gobierno de la 

Ciudad de México que dio como resultado este gran circuito que estamos haciendo 

hoy en Coyoacán, en el primer cuadrante y que comprende 5.6 kilómetros y al que 

yo apuesto va a ser la ruta más visitada de toda la capital del país”, auguró. 

Acompañado del director del Instituto del Deporte del Gobierno de la Ciudad de 

México, Javier Hidalgo y del subsecretario de Planeación Política y Regulación de 

la Secretaría de Movilidad, Rodrigo Díaz González, Giovani Gutiérrez sostuvo que 

esta ruta ciclista, es un logro histórico para los coyoacanenses, para esta 

administración y para el gobierno de la Ciudad de México.    

Rodrigo Díaz señaló, por su parte, que hoy es un día feliz, primero porque “soy fan 

de la bicicleta y segundo porque al ser vecino de Coyoacán ya cuento con este 

paseo ciclista, agradezco al alcalde por ello. Se venía trabajando desde hace 

semanas, parece algo fácil, pero es extremadamente complicado por los desafíos 

logísticos muy grandes, pero el esfuerzo sincronizado, unido y coordinado entre la 

alcaldía y el gobierno de la Ciudad de México hizo que este paseo ciclista sea una 

realidad”. 



 
 

 

Señaló que Coyoacán es uno de los lugares más espectaculares que se puede tener 

para andar en bicicleta, por eso seguiremos trabajando en coordinación “pues eso 

nos ha llevado a tener las primeras 5 estaciones de ECOBICI en Coyoacán, pero 

vamos por más de 20”, agregó.   

En su oportunidad, Javier Hidalgo indicó que fue una gran decisión del alcalde 

incorporar este paseo ciclista en Coyoacán, que es de la Ciudad de México y que 

cumple 16 años “cada semana entre 80 mil y 100 mil paseantes se suman a esta 

ruta ciclista y ahora pasará por dos de las avenidas más importantes como son 

División del Norte y Miguel Ángel de Quevedo, zonas arboladas y que invitan a 

pasear, así como el hermoso Centro Histórico de Coyoacán”. 

Acompañado del director general de Gobierno y Asuntos Jurídicos; Obdulio Ávila 

Mayo; de la directora de Desarrollo Social y Fomento Económico, Gabriela Loya; de 

la directora de Igualdad de Género y No Discriminación, Desirée Navarro, por la 

directora general de Cultura, Hilda Trujillo así como del director general de 

Innovación, Planeación, Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano, Toshimi Hira 

Ugalde, el alcalde recorrió junto con su familia el circuito que se agrega al paseo 

después de 16 de haberse instaurado esta práctica deportiva. 

Gutiérrez Aguilar agradeció el esfuerzo de Toshimi Hira Ugalde y de todo el equipo 

de planeación por haber hecho posible este circuito ciclista que se realizará una vez 

cada 15 días. Además, adelantó que esta ruta podría ampliarse a otras zonas de la 

demarcación. “Estamos trabajando todos los días por el deporte, por la cultura, por 

los servicios urbanos, por la seguridad para que Coyoacán sea un gran lugar para 

vivir, porque nosotros estamos 100 por ciento imparables”.  

El director general de Gobierno y Asuntos Jurídicos, Obdulio Ávila Mayo, sostuvo 

que Coyoacán está de plácemes porque después de muchos años el paseo ciclista 

llegó a la alcaldía. “Esta es una experiencia en varias ciudades Latinoamericanas, 

pero principalmente en nuestro país. Este circuito abarcará un tramo del cual podrán 

conocer buena parte de la historia de la demarcación, se están conmemorando 500 

años del ayuntamiento y 2 mil 400 años como asentamiento humano”.  
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